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После проигранного матча "Торезу" главный тренер команды "Шахтер" (Горловка)
Владимир Ронский был не в лучшем расположении духа. Тем не менее, согласился
ответить на несколько вопросов.      
  Владимир Николаевич, в чем причина поражения команды?  
  - Главная причина в том, что после пропущенного гола команда гостей села в оборону,
которую нашим молодым игрокам оказалось не по силам взломать. Что ж, пускай в таких
играх и учатся это делать.

  Можно ли допустить, что на сегодняшний результат в какой-то мере повлиял
благополучный исход игры в Родинском?

  - Однозначно - нет. После той игры у ребят была возможность отдохнуть, чтобы потом
целенаправленно готовиться к этой игре.

  Сегодня вновь голевую ошибку допустил Кондратюк...

  - На данный момент я могу сказать только одно: если он не будет ошибаться - он не
будет учиться по-настоящему играть. Поэтому эти ошибки для него должны стать той
школой, которую он вряд ли сможет пройти, играя в первенстве города за команду
поселка Гольмовский. Сразу он не перестроится, для этого нужно время.

  У нашей команды следующая игра также не из легких - против "Краматорска", да
еще и на выезде. Сумеют ли игроки за неделю проделать работу над ошибками?

  - Скажу честно, я еще не знаю сам, поедем ли мы в Краматорск. Есть такая вероятность,
что не поедем. Об этом станет известно только в пятницу. Я скажу больше - мы рискуем
не доиграть сезон. Если наша команда снимется с соревнований, то больше я
восстановлением команды заниматься не буду.

Более подробную информацию о команде "Шахтер" - "ГП Артемуголь" читайте  на сайте 
ФК "Шахтер" (Горловка).

Артем Терентьев, "Горловский Медиа Портал"
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